

**PEMBELAJARAN PIANIKA DALAM BENTUK ANSAMBEL
PADA SISWA KELAS VII5 DI SMP N 1 KOTA GORONTALO**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam Mengikuti Ujian
Sarjana Pendidikan**

OLEH

INDRA PAKAYA

NIM : 341410058



**JURUSAN PENDIDIKAN SENI DRAMA TARI DAN MUSIK
FAKULTAS SAstra DAN BUDAYA
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO
2015**

ABSTRAK

Indra Pakaya, nim 341 410 058 “**Pembelajaran Pianika Dalam Bentuk Ansambel Pada Siswa Kelas VII5 Di SMP N 1 Kota Gorontalo**”. Pertanggung jawaban tertulis, Jurusan Pendidikan Seni Drama, Tari, dan Musik Fakultas Sastra dan Budaya Universitas Negeri Gorontalo, 2014. Pembimbing I: La Ode Karlan, S.Pd, M.Sn, Pembimbing II: Nugra Pilongo, S.Pd, M.Sn.

Ansambel berasal dari bahasa Perancis yang berarti suatu rombongan musik atau sandiwara, sedangkan menurut kamus musik ansambel adalah kelompok kegiatan musik. Ansambel merupakan permainan musik secara berkelompok dengan menggunakan alat musik sederhana. Permainan ansambel dibagi menjadi dua yaitu ansambel sejenis dan ansambel campuran, dimana ansambel sejenis merupakan permainan musik secara berkelompok dengan hanya menggunakan satu alat musik saja, sedangkan ansambel campuran merupakan permainan musik secara berkelompok dengan menggunakan alat musik yang bermacam-macam. Dalam permainan ansambel hal yang perlu diperhatikan yaitu, disiplin, kerjasama, pembagian alat musik yang seimbang, dan *balance*.

Dalam penelitian ini menggunakan metode Kualitatif yang bersifat deskriptif analisis karena data yang akan didapatkan melalui proses observasi, wawancara, tes tertulis, tes praktek, dan dokumentasi nanti akan disajikan dalam bentuk gambaran hasil penelitian yang nanti akan dilakukan proses analisis. Dalam penelitian ini, peneliti membahas tentang perkembangan dan pemahaman siswa tentang bermain musik secara ansambel dan juga bagaimana cara bermain pianika yang baik dan benar sesuai dengan teknik dasar permainan pianika dalam permainan musik ansambel pianika yang ada di kelas VII5 SMP Negeri 1 Kota Gorontalo.

Kata Kunci: Pembelajaran Teknik Dasar Dalam Bermain Pianika.